



Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Hoy inició en la Ciudad de México el Foro Internacional El futuro es socialdemócrata, convocado por Movimiento Ciudadano. Hace más de un año iniciamos los trabajos internos para tratar de construir una agenda que verdaderamente rescatara lo que tiene que ser una posibilidad socialdemócrata. Es decir, no el neoliberalismo, pero tampoco el populismo, con una democracia y liberal; no los extremos en donde no se ha logrado construir una posibilidad de mucho mayor igualdad en todos sus aspectos, pero solo esa posibilidad dentro del marco democrático”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALOHcydkhLXSzac&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211151&parId=root&o=OneUp>